

# OPOSISI

## Dandim dan Kapolres Kota Padang Turun Tangan Atasi Tawuran Antar Pelajar

wirzalcan - [PADANG.OPOSISI.CO.ID](http://PADANG.OPOSISI.CO.ID)

Aug 5, 2022 - 15:17



Kodim 0312/Padang - Dilatarbelakangi oleh maraknya tawuran antar pelajar, Kodim 0312/Padang, Polresta, BNN Kota Padang, Satpol PP, Denpom ¼, Danpom AL dan Danpom AU adakan kegiatan pengarahan tentang aksi tawuran kepada siswa SMK 1 dan SMK 5 Padang, Jumat 05/08/2022.

Dandim 0312/Padang Letkol Inf Jadi. S.I.P, saat diwawancarai oleh media menyampaikan bahwa TNI dan Polri peduli dengan situasi dan kondisi keamanan Kota Padang serta lebih peduli lagi terhadap anak-anak kita pelajar yang nantinya akan meneruskan tongkat estapet generasi penerus bangsa.

Dengan adanya tawuran maka akan terjadi ketidak nyamanan belajar bagi siswa, termasuk orang tua siswa, Guru dan masyarakat, untuk itu kami akan menyambangi seluruh SMK sederajat di kota Padang guna memberikan sosialisasi dan pemahaman tentang kenakalan remaja, tata tertib berlalu lintas dan masalah narkoba.

“Kita berharap semua pihak untuk sama-sama bekerja sama mendukung kegiatan ini karena masalah keamanan tidak bisa kita serahkan kepada salah satu pihak saja, sekolah dan orang tua harus bertanggung jawab dan kami sebagai aparat pemerintahan akan terus ikut bekerja sama”. Harap Dandim

Kapolresta Padang Komisaris Besar Polisi Ferry Harahap, S.I.K., M.Si dalam arahannya menyampaikan bahwa tawuran no, prestasi yes, pelajar hadir di sekolah adalah untuk berprestasi bukan untuk tawuran, bukan untuk narkoba dan bukan untuk kenakalan remaja.

“Kita berharap semua adik-adik menjadi orang yang sukses dan menjadi kebanggaan bagi orang tua, serta menjadi generasi penerus bangsa, sekali lagi tawuran no, prestasi yes” Tegas Kapolresta Padang.

Tampak hadir pada kegiatan tersebut Dandim 0312/Padang Letkol Inf Jadi, S.I.P, Kapolresta Padang Komisaris Besar Polisi Ferry Harahap, S.I.K., M.Si, Satlantas Polresta Padang, Kepala BNN Kota Padang, Perwakilan dari Satpol PP, Denpom 1/4, Danpom AL dan Danpom AU. (Wirzalcan).